

## PAN denuncia atropello en el Congreso por reformas a adquisiciones y obra pública



En los pasillos del Congreso Mexicano se vive un intenso conflicto entre los diputados del PAN y la Comisión de Transparencia y Anticorrupción, presidida por Ricardo Mejía Berdeja del PT. Los panistas Héctor Saúl Téllez Hernández y Éctor Jaime Ramírez Barba están levantando la voz por lo que consideran una violación al proceso legislativo. La razón: la convocatoria a una reunión extraordinaria para dictaminar reformas clave en materia de adquisiciones y obra pública enviadas por la presidenta Claudia Sheinbaum, sin los debidos procesos previos y con graves omisiones en el procedimiento.

Los diputados del PAN señalan que la urgencia con la que se pretende aprobar este dictamen es sospechosa, ya que el documento no ha sido revisado adecuadamente por la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, un paso que, según ellos, es obligatorio para la aprobación de reformas de este tipo. Téllez Hernández asegura que el dictamen en materia de adquisiciones no tiene la opinión de dicha Comisión, lo que, para él, es un grave error en el proceso. "Estamos hablando de reformas que incluyen nuevas formas de contratación gubernamental, lo cual puede aumentar la opacidad y favorecer la corrupción", afirma el legislador.

Las reformas en cuestión plantean cambios importantes a la Ley de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Sector Público y a la Ley de Obras Públicas. Algunas de las nuevas figuras que se incluyen, como la licitación con estrategia de negociación o el contrato marco, han sido criticadas por los panistas por abrir la puerta a más discrecionalidad en las contrataciones del gobierno. Según Téllez Hernández, estas reformas favorecen el amiguismo y el favoritismo, ya que se permite una mayor discrecionalidad en las decisiones de contratación, lo que podría derivar en un aumento de la corrupción.

[https://mayacomunicacion.com.mx/pan-denuncia-atropello-en-el-congreso-por-reformas-a-adquisiciones-y-obra-publica/#google\\_vignette](https://mayacomunicacion.com.mx/pan-denuncia-atropello-en-el-congreso-por-reformas-a-adquisiciones-y-obra-publica/#google_vignette)